
           
 

    

 

  

  

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第３号 令和６年 ６月１０日 発行者 校長 大森信二 

５月２４日（金），運動会を無事に行うことができました。

当日は気温が３１℃まで上昇しましたが，途中，水分補給

のため休憩を入れるなど，児童の健康状態を十分配慮しま

した。右の写真は，１年生団体種目「チェッコリ玉入れ」

の様子です。児童のかわいいダンスと一生懸命な玉入れを

組み合わせた競技です。周囲からも歓声があがりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ６年アイディア走「運命の女神はだれにほほ笑むの」

と３年団体「心を一つに！にしきデリバリー」の様子で

す。今年は，接戦を制した赤組の優勝で幕を閉じました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校教育目標（合言葉） 

一、しっかり学ぶ  錦の子 

一、よりよく生かす 錦の子 

一、なかよく生きる 錦の子 

一、元気でがんばる 錦の子 

 

 

５月２７日（月）から６月７日（金）までを，地域学校園家庭学習強化週間としました。これは，中学校の定

期テストの期間に合わせ，小学生の家庭学習の充実を図ることを目的とした取組です。児童は，５月２７日（月），

宮っ子ダイヤリーに各自のめあてを記入し，毎日の家庭学習の取組の様子などをノートにまとめ，２週間後の６

月１０日（月）に提出をしました。その際，保護者の皆様からもサイン等で確認をいただくなど，大変お世話に

なりました。なお，学習内容や児童の感想など，取組の様子は，学年だより７月号に掲載する予定です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６年生によるプール清掃を実施しまし

た。プール開きに向け，懸命に仕事に取

り組む児童の姿から，リーダーとしての

成長を実感することができました。６月

１０日（月），プール開きを行い安全を祈

願し，７月１９日（金）のプール納めま

で，安全第一で水泳の授業を実施いたし

ます。保護者・ボランティアの皆様，ご

協力の程よろしくお願いいたします。 

 

 

 左は，５年団体「お助け綱引き」です。

序盤の優劣が，駆けつけた応援によって

大きく変わる様子が醍醐味です。右は，

２年団体「だるまさんはころばせない」

です。だるまの動きにドキドキします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

江戸時代の俳諧師，松尾 芭蕉の言葉です。「松や竹は，身の周りにたくさん生えており， 

特に珍しいものではない。人は，松や竹について『よく知っている』と思っているが，普段 

よく目にするからといって，簡単に松や竹を知り得るであろうか。本質を知るためには，継 

続的に見続け接していくことが大切である。晴れた日や雨の日も，また風が強い日や雪の日 

もある。毎日愛情をもって見続ければ，松や竹は様々な姿を見せてくれ，私たちは初めて真 

の姿を知ることができるであろう。」芭蕉は，この言葉に続いて「私意を離れよ」とも言って 

います。私意や私情を離れてものを見る時，それぞれの本質が見えてくるということです。 

また，鎌倉時代，遊行上人と呼ばれた時宗の開祖一遍は，「花のこと花に問え，紫雲のこと 

は紫雲に問え」と言っています。私たち教育者にとっては，「子供のことは子供に習え」「生徒の 

ことは生徒に問え」と捉えることができます。教師が，私意や私情つまり先入観を捨て，愛情を 

もって子供を見守り接していけば，子供は心を開き本音で様々な姿を見せてくれるようになりま 

す。そして，その子供の本音の姿を見て，教師は真に子供を知ることができるのだと理解するこ 

とができます。先人が残した名言や教えを大切に，“不易と流行”で，令和の時代の教育に取り

組      組んでいきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

本校のＨＰは日々更新しています。

最新情報はＨＰでご確認ください。 

 ５月１５日（水），引き渡し訓練を実施しました。震度５強

以上の地震が発生した場合や，大雨などで児童の下校が危険で

あると判断した場合は，保護者のお迎えを原則とし，校庭を駐

車場として開放します。保護者の皆様は，東門から来校し校庭

に駐車し，各教室で児童を引取り，西門からお帰りいただきま

す。車の動線を一方通行にすることで，混雑を回避し，安全を

確保したいと思います。今回の訓練で，教職員の役割分担を確

認することができました。非常時等の際，お迎えによる引渡し

が必要と判断しましたら，至急連絡をいたしますので，ご協力

くださいますよう，よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月４日（火），錦小学校会議室にて，令和６年度第１回地

域協議会を開催しました。加藤会長からあいさつがあり，その

後，役員選任・委嘱，今年度の活動予定，学校の現状等につい

て協議をしました。第２回は１１月１３日（火），第３回は２

月７日（金）の開催を予定しております。委員の皆様，１年間，

どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

共遊の時間は，児童の主体

性・自律性を高めることを目的

としているため，教師は口出し

をせず，温かく見守っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


